

Nomor Surat	SB-058/CSL/BEI/XI/2015
Nama Emiten	First Media Tbk
Kode Emiten	KBLV
Lampiran	1
Perihal	Penjelasan atas Volatilitas

### Volatilitas Transaksi

Merujuk permintaan penjelasan oleh Bursa Efek Indonesia melalui surat nomor S-06307/BEI.PG2/11-2015 tanggal 19 November 2015 perihal Permintaan Penjelasan atas Volatilitas Transaksi Efek

1	<p>Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi ketentuan butir point IV.1 hingga IV.2 . Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Kep-306/BEI/07-2004 tanggal 19 Juli 2004 ?</p> <p>Sampai dengan tanggal surat ini, Perseroan tidak mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek Perseroan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam ketentuan butir IV.1 dan butir IV.2 dari Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi, Lampiran Keputusan Direksi BEI No. Kep-306/BEI/07-2004, tanggal 19 Juli 2004.</p>
2	<p>Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor X.K.1. Lampiran Keputusan Ketua Bapepam Nomor: Kep-86/PM/1996 tanggal 24 Januari 1996 ?</p> <p>Sampai dengan tanggal surat ini, Perseroan tidak mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek Perseroan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan No. X.K.1, Lampiran Keputusan Ketua Bapepam No. Kep-86/PM/1996, tanggal 24 Januari 1996.</p>
3	<p>Apakah Perseroan mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor X.M.1. Lampiran Keputusan Ketua Bapepam Nomor : Kep-82/PM/1996 tanggal 17 Januari 1996 ?</p> <p>Sampai dengan tanggal surat ini, Perseroan tidak mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Peraturan No. X.M.1, Lampiran Keputusan Ketua Bapepam No. Kep-82/PM/1996, tanggal 17 Januari 1996</p>
4	<p>Apakah Perseroan memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat, termasuk rencana korporasi yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di Bursa (paling tidak dalam 3 bulan mendatang)? Saat ini dan sampai dengan jangka waktu 3 (tiga) bulan mendatang, Perseroan belum memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di BEI.</p>
5	<p>Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.</p> <p>Tidak Ada</p>

Nama Pengirim	Harianda Noerlan
Jabatan	Corporate Secretary
Tanggal dan Jam	25 November 2015 16:28:44
Lampiran	20151125 KBLV - Penjelasan atas Volatilitas Transaksi Efek.pdf

Dokumen ini merupakan dokumen resmi First Media Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik.  
First Media Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi tertera di dalam dokumen ini.

Kepada Yth,  
**PT Bursa Efek Indonesia**  
Gedung Bursa Efek Indonesia  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta Selatan – 12190

U.p : **Ibu Umi Kulsum**  
Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Group 2

Perihal : **Penjelasan atas Volatilitas Transaksi Efek PT First Media Tbk (“Perseroan”)**

Dengan hormat,

Merujuk kepada Surat Bursa Efek Indonesia No. S-06307/BEI.PG2/11-2015 perihal Permintaan Penjelasan Atas Volatilitas Transaksi Efek, yang kami terima secara elektronik melalui IDXnet pada tanggal 19 November 2015, bersama ini kami sampaikan penjelasan sebagai berikut:

1. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi ketentuan butir point IV.1 hingga IV.2. Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Kep-306/BEJ/07-2004 tanggal 19 Juli 2004?

*Jawaban:*

*Sampai dengan tanggal surat ini, Perseroan tidak mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek Perseroan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam ketentuan butir IV.1 dan butir IV.2 dari Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi, Lampiran Keputusan Direksi BEI No. Kep-306/BEJ/07-2004, tanggal 19 Juli 2004.*

2. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor X.K.1. Lampiran Keputusan Ketua Bapapem Nomor: Kep-86/PM/1996 tanggal 24 Januari 1996?

*Jawaban:*

*Sampai dengan tanggal surat ini, Perseroan tidak mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek Perseroan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan No. X.K.1, Lampiran Keputusan Ketua Bapapem No. Kep-86/PM/1996, tanggal 24 Januari 1996.*

3. Apakah Perseroan mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor X.M.1. Lampiran Keputusan Ketua Bapapem Nomor: Kep-82/PM/1996 tanggal 17 Januari 1996?

*Jawaban:*

*Sampai dengan tanggal surat ini, Perseroan tidak mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Peraturan No. X.M.1, Lampiran Keputusan Ketua Bapapem No. Kep-82/PM/1996, tanggal 17 Januari 1996.*

4. Apakah Perseroan memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat, termasuk rencana korporasi yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di Bursa (paling tidak dalam 3 bulan mendatang)?

*Jawaban:*

*Saat ini dan sampai dengan jangka waktu 3 (tiga) bulan mendatang, Perseroan belum memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di BEI.*

5. Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.

*Jawaban:*

*Tidak Ada*

Selanjutnya hal ini akan kami konfirmasikan kepada pemegang saham mayoritas Perseroan untukantisipasi kemungkinan adanya transaksi tertentu yang akan dilakukan pemegang saham mayoritas Perseroan.

Demikianlah penjelasan kami, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih

Hormat kami,  
**PT First Media Tbk**  
Atas nama Direksi



**Harianda Noerlan**  
Direktur / Corporate Secretary

Tembusan:

- Direksi PT Bursa Efek Indonesia